



OPLE Veracruz se fortalece con la firma de convenios institucionales de cara al Proceso Electoral 2023-2024

Xalapa, Veracruz, 06 de julio de 2023. Para que el personal del Organismo Público Local Electoral del Estado de Veracruz (OPLE Veracruz) tenga una capacitación de excelencia de cara al Proceso Electoral 2023-2024, se realizaron distintos convenios con instituciones educativas y electorales.

El OPLE Veracruz se congratula de la colaboración con la Benemérita Escuela Normal Veracruzana “Enrique C. Rébsamen”, el Colegio de Veracruz (Colver) y el Tribunal Electoral de Veracruz (TEV) para el impulso, fortalecimiento y consolidación de la democracia.

Los integrantes del Consejo General aprobaron durante la sesión extraordinaria el Acuerdo por el que se autoriza la suscripción de estos convenios.

La Consejera Presidenta del OPLE Veracruz, Marisol Alicia Delgadillo Morales adelantó que en próximos días se firmarán los convenios con el Instituto Veracruzano

de las Mujeres (IVM) y la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Veracruz (CEDHV).

“Todas estas actividades, finalmente lo que se busca es robustecer las funciones y actividades del Consejo General, de sus integrantes de cara al inicio del Proceso Electoral, que siempre van a abonar para el mejor funcionamiento de este Instituto”, resaltó.

El Presidente de la Comisión Permanente de Capacitación y Organización Electoral, Roberto López Pérez explicó que estos convenios son de suma importancia para llegar a la población veracruzana porque ayudan al OPLE Veracruz en la promoción de la cultura democrática y el fortalecimiento con la sociedad civil.

“Aprovechar la gran expertis que tiene la Benemérita Escuela Normal Veracruzana formando maestras y maestros de muchas generaciones para que sean ellas y ellos quienes a su vez capaciten con las mejores herramientas pedagógicas al personal del OPLE Veracruz que a su vez va a ser lo propio en capacitar a quienes van a integrar los 30 Consejos Distritales de este Organismo en Proceso Electoral”, detalló sobre el convenio.

Sobre la colaboración con el COLVER, se centrará en realizar estudios e investigaciones, definir conjuntamente programas académicos y promover el fortalecimiento de sus respectivos programas de capacitación, investigación, vinculación y difusión en temas de educación cívica y la cultura democrática; así como sobre los derechos político-electorales para la promoción del voto libre, razonado e informado y la participación ciudadana en el Estado de Veracruz.

En tanto, el convenio con el TEV se da como seguimiento a las bases de cooperación institucional, especificando la operatividad necesaria respecto del Sistema Integral de Quejas y Denuncias y Medios de Impugnación en Materia Electoral.

Para concluir, la Consejera Electoral, Mabel Aseret Hernández Meneses calificó el convenio con la Normal Veracruzana como “novedoso” y destacó el acercamiento que se ha tenido por parte de la Dirección Ejecutiva de Capacitación Electoral y Educación Cívica del OPLE Veracruz.



COMUNICACIÓN SOCIAL